



## EXPOSICIÓN DE PROYECTOS DE MANUFACTURA EN LA PLAZA BICENTENARIO DEL ITM

*29 de mayo de 2025 TecNM/Mexicali*

El día de hoy, estudiantes de las materias relacionadas con el área de manufactura presentaron sus proyectos en la Plaza Bicentenario del Instituto Tecnológico de Mexicali. Durante el evento, los alumnos tuvieron la oportunidad de exponer y explicar los prototipos que desarrollaron a lo largo del semestre, demostrando su creatividad, habilidades técnicas y conocimientos adquiridos en el aula.

Cada equipo mostró soluciones innovadoras orientadas a la mejora de procesos industriales, automatización, diseño mecánico y sustentabilidad, entre otros temas. Además, los asistentes pudieron interactuar con los prototipos, hacer preguntas y conocer de cerca el trabajo colaborativo que implica la manufactura moderna.

Este tipo de actividades no solo fortalece la formación académica de los estudiantes, sino que también fomenta el espíritu emprendedor, el trabajo en equipo y la vinculación con el entorno industrial de la región.